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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 
AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires que, por intermedio 

del organismo que considere correspondiente, remita a esta H. Cámara información 

relacionada con los reclamos de los pescadores artesanales en el puerto de Bahía Blanca y, 

en particular, sobre los siguientes puntos, a saber: 

La situación ambiental que presenta el estuario bahiense; 

Si tiene conocimiento sobre el destino de los desechos de todas las 

empresas instaladas en las cercanías del mencionado Puerto; 

En caso que una o más empresas viertan sus desechos en las aguas 

Bahienses, informe sobre el estado de los mismos y su tratamiento; 

Las medidas que el PE esta tomando para controlar y preservar el medio 

ambiente en la zona mencionada; 

El impacto económico que la contaminación del estuario, en caso de 

haberla, tiene sobre la industria de los pescadores artesanales del Puerto de 

Bahía Blanca; 

Las medidas que el PE ha tomado y las que tomará con indicación de 

fecha, para preservar y proteger la actividad de los mencionados 

pescadores (paliativos económicos, subsidios, etc.) 
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JORGE S OaEK.  
Diputado 

llague Unjan Pro 
II. Camara de Diputado: 

Pcia. de Buenos Aires 
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FUNDAMENTOS 

Desde hace varios días, los pescadores artesanales mantienen inactivo el ámbito portuario 
de Bahía Blanca. Como consecuencia de estas manifestaciones, el polo petroquímico y las 
plantas cerealeras y aceiteras de Bahía Blanca permanecen sin actividad debido a que 
ningún buque puede cargar ni descargar sus productos en los muelles y elevadores del 
puerto. 

Los reclamos de los pescadores están dirigidos a la supuesta contaminación que presenta el 
estuario bahiense, a raíz de las actividades de las empresas instaladas en la cercanía, las 
cuales estarían vertiendo desechos en las aguas del puerto. Aquellos desechos, sostienen los 
pescadores, provocaron la exterminación de la población ictícola, y por ende hacen peligrar 
la materia prima de su industria. 

Los afectados reclaman al Gobierno Provincial que se tomen las medidas necesarias para, 
por un lado, controlar y subsanar esta supuesta contaminación, y por el otro, proveer los 
fondos necesarios para la reconversión de sus flotas pesqueras, lo que les permitiría 
emprender la captura mar afuera de la ría, en la zona de Riacho Azul. Al mismo tiempo, 
reclaman indemnización, asistencia económica y jubilación para 39 trabajadores. 

Esta situación, además de preocupar seriamente a todo el quehacer productivo de la región, 
amenaza con generar el desprestigio de los puertos de Bahía Blanca y la transferencia de su 
normal actividad a otras terminales marítimas de ésta y otras provincias 

Por los hechos descriptos precedentemente, resulta menester solicitar al Poder Ejecutivo 
Provincial que provea la información necesaria para el esclarecimiento de los hechos 
acaecidos. 

Por un lado, es necesario entender sobre la posibilidad de que las actividades de las 
distintas industrias y empresas instaladas en las cercanías del Puerto de Bahía Blanca este 
provocando, a través del vertimiento de desechos, la contaminación de las aguas del mismo, 
con los consecuentes efectos para el medio ambiente en general y el medio ictícola en 
particular. 

Por otro lado, resulta necesario aseverar el impacto que esta contaminación, de existir, 
pueda tener sobre la industria de los pescadores artesanales, y conocer las medidas que el 
Gobierno Provincial esta tomando para preservar y mantener la rentabilidad de dicha 
actividad. 

El cuidado y la preservación del medio ambiente, como también el resguardo de las 
industrias que dependen del equilibrio del mismo, debería estar entre las prioridades de 
todo gobierno, tanto nacional como provincial, y es por esto que resulta imperioso contar 
con la información necesaria para promover la rápida resolución del conflicto que tiene 
paralizado uno de los principales puertos de la Provincia de Buenos Aires. 

Por lo estipulado previamente, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de 
solicitud de informes. 


